



Großzügige Spende für Leseratten

Der Freundeskreis e.V. unserer Schule hat eine großzügige Spende in Höhe von 1500,- € vom Verein „Bücher helfen e.V.“ erhalten. Dieses Geld wird für eine Klassenbibliothek für Kinder mit Migrationshintergrund sowie für den bilingualen Zug eingesetzt. Anlässlich dieser großen Unterstützung haben sich Philip Knoche, Vorsitzender, sowie Frau Dobuszewski und Frau Spindler vom Schulleitungsteam ganz herzlich im Namen aller Kinder und Kolleginnen und Kollegen bei Dr. Werner Rösner und seiner Frau bedankt. Kinder der Klasse 4d hatten zu diesem Anlass gemeinsam mit ihrer Klassenlehrerin Carolin Giesa eine Dankeskarte gestaltet.



Fotograf: Michael Maier

Hallo Müllheim

18.11.2021



Großzügige Spende für Schule

Vom Verein „Bücher helfen“ hat der Freundeskreis der bilingualen Michael-Friedrich-Wild-Grundschule in Müllheim eine Spende über 1.500 Euro erhalten. Werner Rösner, Vorsitzender von „Bücher helfen“, überreichte die Spende Philip Knoche, dem Vorsitzenden des Freundeskreises. Schulleiterein Barbara Dobuszewski bedankte sich im Namen der Schulkinder und des Kollegiums. Das Geld wird für eine Klassenbibliothek für Kinder mit Migrationshintergrund sowie für den bilingualen Zug der Schule eingesetzt. Damit soll die Lesefreude der Kinder gesteigert werden, wie Dobuszewski sagte. mma/Foto: mma

Reinhold Kunier

17.11.2021